
生徒会長 2 年２組 増田絢斗 

 

第 26 回白堊祭にお越しいただきました皆様、本当にありがとうございました。コロナ

ウィルスによって、伝統が空白となってしまった期間、日立一高生は様々な思いを抱え

てきました。その思いが少しでも皆様にも良い形で伝わった白堊祭であったならば幸い

です。未曾有の休止を挟んで今年度の開催を迎えられたことは、来年度に向けた大きな

道標になりました。来年度もこの白堊祭を皆様に楽しんでいただければと思います。改

めまして、生徒の思いを見に来てくださった皆様、本当にありがとうございました。 


